



Besuch im EL-DE Haus 26. Januar 2020



Eindrückliche Stunden verlebte der Evangelische Religionskurs der Q2 bei einem Besuch im NS-Dokumentationszentrum der Stadt Köln, dem sog. "EL-DE Haus".

AG-Angebote für das 2.Halbjahr 2019/2020 22. Januar 2020



Arbeitsgemeinschaften
am Landrat-Lucas-Gymnasium

Hier sind die neuen AG-Angebote für das 2. Halbjahr. Der späteste Rückgabetermin für euren Wahlbogen ist der 29.01.2020, bitte beim Klassenlehrer/in abgeben. Die AGs beginnen ab dem 04.02.2020

Reinigung der Stolpersteine 21. Januar 2020



Die Reinigung der "Stolpersteine" in der Opladener Innenstadt zum Holocaust-Gedenktag gehört zur Erinnerungskultur am LLG. In diesem Jahr werden die Steine am Donnerstag 23. Januar ab 15 Uhr von den Schülerinnen und Schülern des Leistungskurs Geschichte der Q1 auf Hochglanz gebracht. Wir freuen uns über viele Gäste! Update: Die Rheinische Post berichtete über die Aktion - den

Artikel finden Sie über den obigen Link!

Impressionen vom Tag der offenen Tür 18. Januar 2020



Bunt und vielfältig, so präsentierte sich das Landrat-Lucas-Gymnasium am Tag der offenen Tür.

Einladung zum Tag der offenen Tür 2020 15. Januar 2020



Wenn Sie sich über das Landrat-Lucas-Gymnasium informieren möchten, sind Sie herzlich willkommen am Tag der offenen Tür am kommenden Samstag. Um 9 bzw. 11 Uhr beginnt die zentrale Informationsveranstaltung in der Aula, an die sich geführte Rundgänge durch die Schule anschließen. Unter dem obigen Link finden Sie unsere neu gestaltete Informationsbroschüre. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Schulgemeinde trauert 14. Januar 2020



um unseren ehemaligen Kollegen und Lehrer Karl-Wilhelm Schlomann, der am 10. Januar verstorben ist. Herr Schlomann war lange Jahre mit den Fächern Chemie und Biologie am LLG. Besonders die Chemie lag ihm am Herzen, so arbeitete er als Fachberater maßgeblich an den Lehrplänen für ganz Nordrhein-Westfalen mit. Alle, die mit Herrn Schlomann zu tun hatten - sei es als Kollege

oder als Lehrer, erinnern sich gerne an ihn, vor allem an seine Hilfsbereitschaft und sein Einfühlungsvermögen. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und Freunden. Die Beerdigung findet am 17. Januar um 10.30 auf dem Friedhof Birkenberg statt.

Ein gutes neues Jahr! 07. Januar 2020



Wir wünschen der ganzen Schulgemeinde ein gutes neues Jahr und einen erfolgreichen Start in den Schulalltag nach hoffentlich schönen Weihnachtsferien!